

321 / Baar: Zerstörte Küche nach Brand

Zug, 23. Dezember 2011, 13:50 Uhr

321 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Zerstörte Küche nach Brand

Die Feuerwehr hatte das Feuer rasch gelöscht. Eine Person musste medizinisch betreut werden.

Am Freitag (23. Dezember 2011), um 10:00 Uhr, meldeten Bürger, dass es an der Neugasse in Baar brenne. Die Feuerwehr Baar rückte mit einem Grossaufgebot aus. Als die Feuerwehrleute vor Ort eintrafen, hatten sich bereits alle Personen aus der Gefahrenzone begeben. Den Brand in der Küche im dritten Stock des Gebäudes hatten die Feuerwehrleute rasch gelöscht. Der Rettungsdienst Zug brachte eine Person mit Verdacht auf Rauchvergiftung zur Kontrolle ins Spital. Die Brandursache wird derzeit durch die Spezialisten des Kriminaltechnischen Dienstes der Zuger Polizei ermittelt. Die Schadenssumme beträgt mehrere tausend Franken.

Im Einsatz standen 75 Personen der Feuerwehr Baar, mehrere Mitarbeitende der Zuger Polizei und des Rettungsdienstes Zug sowie je ein Schadenexperte des Amtes für Feuerschutz und der Gebäudeversicherung.

Weitere Auskünfte:

Judith Aklin, Kommunikationsbeauftragte der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.